

# JOURNALIST

## Pasiter Kodim 0824/Jember Bersama Dinas Terkait, Tinjau Awal Rencana TMMD 124 Tahun 2025

Siswandi - [JEMBER.JOURNALIST.CO.ID](http://JEMBER.JOURNALIST.CO.ID)

Aug 20, 2024 - 19:15



JEMBER – Desa Plalangan Kecamatan Kalisat Kabupaten Jember merupakan sasaran TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke 124 yang akan di gelar pada Tahun 2025, untuk wilayah Kodim 0824/Jember.



Dalam rangka mempersiapkan perencanaan kegiatan pembangunan fisik maupun non fisik, pada Selasa 20/08/2024 dilaksanakan peninjauan awal lokasi rencana sasaran TMMD Ke 124, oleh sejumlah pejabat terkait dipimpin Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0824/Jember Kapten Inf Sarjo.

Pada kesempatan tersebut dilakukan pengukuran sasaran fisik diantaranya peningkatan dan pengerasan jalan, Pembuatan Tempat Mandi, Cuci dan Kakus (MCK), Joging Track dan lain-lain.



Tampak hadir pada peninjauan sasaran kegiatan tersebut diantaranya Pasiter Kodim 0824/Jember Kapten Inf Sarjo, Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf M Hari Yuwono, Sekcam Kalisat, Sekdin Pertanian, Tanaman Pangan dan Holtikultura, Kabid Pemberdayaan Dispemasdes, Kabid DP3AKB, Staf PU Cipta Karya dan pejabat terkait lainnya.

Dalam wawancaranya Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf M Hari Yuwono, selaku pemangku wilayah tentunya saya sangat senang sekali, dilaksnakannya TMMD Ke 124 di Desa Plalangan, dengan harapan semakin memajukan pembangunan desa dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan kemandirian desa tersebut. Jelasnya.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi membenarkan adanya rencana kegiatan TMMD Ke 124 dengan sasaran di Desa Plalangan Kecamatan Kalisat tersebut, saat ini memang masih tahapan awal peninjauan dan pengukuran, selanjutnya tentunya akan dilakukan penetapan sasaran dan pembuatan rencana anggaran biaya dan lain-lainnya.



Terkait kegiatan tersebut ada beberapa sasaran fisik seperti biasa peningkatan jalan tembus antara desa Plalangan menuju Kecamatan Silo, MCK, Jogging Track, Pavingisasi, rehab Mushola, rehab sekolah Dasar dan lain-lain, dalam meningkatkan indek pembangunan desa tersebut. Sehingga melalui kesempatan ini mohon doa restu masyarakat, semoga TMMD Ke 124 tersebut nantinya dapat berjalan dengan lancar dan aman sesuai harapan kita semua. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)